
平成３０年度 第３回 沖野⽼⼈福祉センター 管理運営委員会 記録 
⽇時︓平成３０年１１⽉ 7 ⽇ (水) 13:30〜14:４５ 

場所︓娯楽会議室 

参加委員︓安部幸⼦、阿部良平、⽯森新治、太⽥紀⼦、⼩笠原しげ⼦、⼩畑キヌエ、木村幸⼦、清野章三、髙橋

勝男、⽥中廸⼦、丹野春江、中村知恵⼦、畑⼭三枝⼦、深井茂道      （敬称略、五⼗⾳順） 

センター出席︓植木館⻑、五⼗嵐（司会、記録） 

 

１）館⻑挨拶  

お忙しい中お集りいただきありがとうございます。まずは１１⽉２⽇〜３⽇に開催されました沖野市⺠まつ

りについて、準備からステージ発表や飾りつけ、片づけを含めまして大変お世話になりました。大勢の方々

においでいただき無事に終えることができましたことはひとえに皆様のご協⼒のお蔭と思っております。今

回は平成３０年度第３回という事もありまして次年度にむけても検討していきたい。 

 

２）議題 

①平成３０年度 花壇整備予定、検討事項について 

・11 ⽉ 15 ⽇（木）をもって平成３０年度の花壇整備活動終了予定 

補⾜︓平成３１年度 花壇整備⽇程（※予定︓いずれも 1、15 ⽇） 

4 ⽉〜6 ⽉、10 ⽉〜11 ⽉・・・・13︓30〜14︓30 

7 ⽉〜9 ⽉・・・・・10:00〜11:00 

12 ⽉〜3 ⽉・・・・なし 

〇検討事項︓上記 7 ⽉〜9 ⽉（夏季）の活動について、五⼗嵐より今年の夏は猛暑が続き、⾼温の中での活動

は困難であった旨の説明をおこなった。その後委員の方々からご意⾒を頂戴し、次年度に向けた活動の在り

方について承認を頂いた。 

・７⽉〜９⽉にかけては⽉に１回（10︓00〜11︓00）の活動とする。 

・７⽉１５⽇実施（７⽉上旬に草刈ボランティアが入る） 

・８⽉１⽇実施（お盆期間を除く） 

・９⽉は１⽇か１５⽇のいずれか１回実施。 

・活動時間はその時の気象状況により、職員の裁量で体調を崩さぬ程度とする。 

 

②第 28 回沖野地区市⺠まつりの報告・振り返り 

・五⼗嵐より今回の市⺠まつりにおいては、市⺠センターでの展⽰各種団体の発表のほか模擬店の数々、恒例

の餅まきや昼⾷ととん汁の振る舞いなどでにぎわいが⾒られた。⽼⼈福祉センターにおいては、８００名以

上の方々が来館され、趣味の教室・サークル団体展⽰や展⽰品即売や抹茶教室のお点前に参加して頂いた。

大広間は昼⾷、休憩場所として開放しほぼ満員状態で多くの市⺠にご利⽤して頂き、盛大に開催できたこと

について報告する。その後、委員の皆さんから意⾒を頂戴した。 

・今年は体験コーナーがなかった。講師からの課題に沿って活けた作品を展⽰した。テーブルにかける白布が

欲しかった。（⽥中委員） 



→飾る作品の数の把握ができているため次年度は準備していきたい。（館⻑） 

・六和功の発表では、今年はみんなの動きがよく合って良い出来栄えだった。（中村委員、⼩畑委員） 

→皆さんハツラツとした動きで、とても上⼿でした（館⻑） 

・焼きそば、とん汁がおいしかった。（安部委員） 

・昨年までのはっと汁から今年はとん汁を振る舞ったがいかがでしたか︖（五⼗嵐） 

→はっと汁の団⼦をこねるなどの作業に携わる方々が困難となり今年はとん汁に変更となった。（館⻑） 

・大広間を昼⾷会場として開放し、満員の状態が⾒られた。（五⼗嵐） 

→市⺠まつり準備委員会において、「昨年は大広間があまり使われていなかった」との反省意⾒があり、今

年は法被をきて呼び込みをおこなった。⼩さな⼦ども連れのお⺟さんなどには、⾼齢者でなくても⽼⼈福

祉センターに入館できることを声掛けし、呼び込みを⾏った。座るところも無いくらいの利⽤で、相席の

呼びかけおこない⾜の踏み場もないくらいの⼈に利⽤して頂き、⽼⼈福祉センター内の展⽰、催しについ

て知っていただいたことは良かった。中庭に設置したロープを撤去し入りやすくした。（館⻑） 

・舞踊教室では 5 ⼈が出演し良く踊れた、（木村委員） 

→少数精鋭で皆さんの⼒強い堂々とした踊りがよかったです。（館⻑） 

・華道教室と編物教室の展⽰等では自分のことで精いっぱいでした。⽼⼈福祉センターでも催しをやっている

ことを知らない⼈が多いため、⼩さい⼦ども達もどんどん福祉センターへ呼び込んで頂き、華道に関心を持っ

ていただいた方もおり良かった。（⽥中委員） 

→せっかくの機会ですから大勢の方々に観ていただけるようにしたい。（館⻑） 

・今年は晴天に恵まれ、大広間も大勢の⼈に開放出来て良かった。（⼩笠原委員） 

・六和功教室でステージ発表させていただいた。⽼⼈福祉センター内の各教室、団体サークルの各展⽰物を拝

⾒することができ、元気 100 倍の⼒を頂いた。（丹野委員） 

・⽼⼈福祉センターになかなか入れない若い方々へ館⻑さんの呼び込みで入館する様⼦が⾒られ、とん汁もと

てもおいしかった。（畑⼭委員） 

・ボールルームダンス教室で活動していますが、以前はステージ発表していたが自信がないのか今回は発表に

至らず、皆さんの感想を聞いていて、少し心苦しい思いでいます。（深井委員） 

・六和功教室と抹茶教室で参加した。六和功教室では慣れないながらも楽しく参加させていただいている。抹

茶教室のお点前の時間ととん汁の提供時間が重なってしまい、今回とん汁を⾷べることができなかった。（⽯

森委員） 

→抹茶教室お点前は途切れることなくお客様が来るため、事前に控えて別の場所に⽤意させていただくなど

次回は⼯夫させていただきます。（館⻑） 

・編物教室（１）で展⽰させていただいたが、会場となった玄関ホール前廊下の明かりが暗かった。いつも同

じ展⽰場所とならないようにして頂きたい。（太⽥委員） 

→この件については職員からも検討事項として意⾒がでている。編物教室だけでなく次年度からは、全体的

に展⽰会場を変える方向で考えている。（館⻑） 

・今回は地元の町内会の催しに参加し、忙しく活動していたためこちらには参加できず、残念でした。（清野

委員） 

・六和功教室、カラオケサークルで参加した。市⺠センターで法被姿で皆で踊った沖野⾳頭がとても良かった。

（⼩畑委員） 



・館⻑さんはじめ職員の方々の呼び込みに大変感謝しています。早朝散歩している近隣の方から、「大広間で

美味しくとん汁を⾷べることができたことを、館⻑さんはじめ職員の方々へ宜しく伝えてほしい」との感謝

の声が聞かれました。 

→今回初めて私共の法⼈の各施設⻑と各役員の方々にもこちらの市⺠まつりの案内を出し、⾼橋前館⻑と⼩

野寺元館⻑（現在︓法⼈事務局⻑）が来館しました。 

にぎやかな祭りの雰囲気を楽しんで頂き、「皆さんに宜しくお伝えください」との⾔葉を頂きました事を

ご報告いたします。 

今回の祭りで、前⽇の準備から当⽇のお⼿伝いで職員以上に関わっていただきました髙橋勝男さんに御礼

申し上げます。 

   デイサービスの利⽤者さんにも⾞椅⼦で市⺠センターへ移動しすずめ隊の踊りを観賞してもらうなどし

て、まつりに参加して頂き感動して頂いた。 

   来年も今年と同じように盛大に開催できるように考えておりますので宜しくお願い致します。（館⻑） 

 

③利⽤者アンケート調査集計結果報告 

・添付資料について 2 ⽉に実施した「仙台市利⽤者アンケート結果/考察」、8 ⽉に実施した「沖野⽼⼈福祉セ

ンター利⽤者アンケート結果」について説明。その後委員の方々より意⾒を頂戴した。 

・資料 P５のグラフ下の理由 内訳の中で「・あそかより」とはどんなことか︖（清野委員） 

→すみません、記載ミスです。「阿蘇貨より」→「愛想がよい」です。（館⻑） 

・センターについて全体評価の自由記述の中で「利⽤している⼈で自分勝⼿な方もいるようでいやなおもいを

何度かしております」との記述がありますが、センターの駐⾞場を利⽤するにあたって、１１/３市⺠まつ

り当⽇はセンター敷地内が終⽇駐⾞禁⽌と分かっていながら⾞で来館し、敷地内に駐⾞しようとする動きが

みられた。また上記の方はセンターの駐⾞場が満⾞の際は、勝⼿に⽼⼈福祉センター玄関前に駐⾞し、セン

ターの駐⾞場が空いても⾞を移動しようとせず 1 ⽇駐⾞している。 

⽼⼈福祉センター玄関前に勝⼿に駐⾞してもいいのか︖（太⽥委員） 

→⽼⼈福祉センター玄関前は市⺠センターの敷地となっており、原則市⺠センターの了解がないと駐⾞でき

ません。（五⼗嵐） 

→許可を受けて⽼⼈福祉センター玄関前に⼀時的に駐⾞したとしても⽼⼈福祉センターの駐⾞場が空いた

ら速やかに移動して頂くようにしていきます。（館⻑） 

・アンケート調査の補⾜として、アンケート調査から皆さんが満⾜ししているとのご意⾒を頂戴した反⾯、職

員の対応でわずかですが、「よくない」等の環境的な部分で「ふつう」とあった部分や少数であっても「不

満⾜」」「改善が必要」といった意⾒を大事にしながら進めていきたい。（館⻑） 

・前回の会議でトイレのスリッパを交換して頂き、とても快適です。ありがとうございます。（清野会員） 

→今回トイレのスリッパ交換の他、トイレ、脱衣場の床の張替え、浴室の汚れ、カビ取りなど少しずつ取り

組んでいます。⽣活相談室と娯楽会議室の不良蛍光灯は来週交換予定。廊下の蛍光灯は内部部品の経年劣

化によるものですべて交換するとなると数千万円要する状況により予算をみながら少しずつ取り組んで

いきたい。（館⻑） 

・男⼦トイレの床が排尿後、汚れていることが多い。もう⼀歩前進し床を汚さぬよう使⽤してほしい。（⾼橋

委員） 



→その都度汚れが⾒られた際には、職員に知らせてください。（館⻑） 

 

④その他 

・洞⼝孝夫委員が 10 ⽉に退会されました事をご報告します。（五⼗嵐） 

・私の課題、提案ですが、自由に話せる「サロン活動」を沖野⽼⼈福祉センターで管理運営委員会を主体に、

⽉に 1〜2 回部屋を提供していただき自由に集まり語り合える「サロンの⽇」を⽴ち上げるため、管理運営

委員会で検討して頂きたい。（⽯森委員） 

→沖野地域でも施設や⽣協などいろんなところでサロン活動を⾏っています。誰でもふらっと自分が⾏きた

いときに自由に⾏って参加し、お茶を飲んで話をしたり、⼿芸的なこともできるサロン会。 

次回の管理運営委員会までにこの地域で⾏っているサロン活動について、どういうのがあるのか皆さんに

ご紹介して知っていただくところから進めてみてはどうでしょう。 

まずはサロンとはどんなことをしているのか、どういうものなのかイメージして頂くために次回の管理運

営委員会でご紹介させていただきます。その中で考えてもらうという事で宜しいでしょうか。（館⻑） 

 

⑤終了 

次回 平成３０年度 第４回管理運営委員会  

開催予定︓H3１年２⽉１４⽇（木）１０︓００〜１１︓００ 

議題︓ 

・この地域のサロン会について 

・今年度の総括 

・次年度の活動に向けて 


